

Seewadel: Bald 50 Jahre alt und doch voller Schwung

Auf dem Rundgang durchs Haus von zuoberst bis zuunterst konnten die interessierten Gäste Seewadel-Luft schnuppern und den frischen, professionellen und sympathischen Geist spüren.

Das Altersheim Haus zum Seewadel in Affoltern hat am vergangenen Donnerstag seine Türen geöffnet. Viele Frauen und Männer verschiedenen Alters nutzten die Gelegenheit, sich vor Ort ein Bild zu machen von der Infrastruktur, dem Angebot und auch zu den Bauplänen. Sie konnten ihre ganz konkreten Fragen stellen wie «Gibt es immer auch ein Fleischmenü?» oder «Kann man eigene Möbel mitbringen?» und sie erhielten vor Ort Antworten. Ja, es gebe immer Fleisch. Und ausser dem Bett und dem Nachttischli könne das Zimmer mit eigenen Möbeln eingerichtet werden.

Das Haus aus dem Baujahr 1972 ist in die Jahre gekommen, viele Einrichtungen entsprechen nicht mehr dem heutigen Standard und den mo-



Eine fröhliche Seewadel-Crew: Geschäftsleiterin Verena Feller zwischen Patricia Keller (Administration) und Elisabeth Hess (Personalassistentz). (Bild Marianne Voss)

dernen Ansprüchen. Die Zimmergrösse ist eher bescheiden und Duschen gibt es nur auf der Etage. Doch die Qualität und die fachlichen Leistungen sind auf dem besten Stand. Und wo irgend möglich werden dauernd noch Verbesserungen vorgenommen –

ob es sich beispielsweise um die Einrichtung von WLAN handelt oder ein bestimmtes Werkmaterial, das sich eine Bewohnerin zur Aktivierung ihrer Kreativität wünscht. (mvo)

.....
> Bericht auf Seite 3